Гуманитарный проект учреждения «Климовичский районный центр социального обслуживания населения»
 «Мотосила в помощь людям»
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Софинансирование гуманитарного проекта.
	1. Наименование проекта: «Мотосила в помощь людям»

	2. Срок реализации проекта: 2019-2020гг.

	3. Организация – заявитель предлагающая проект: Учреждение «Климовичский районный центр социального обслуживания населения»

	4. Цели проекта: Сохранение физической, двигательной и трудовой активности пожилых людей, проживающих в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов, в Доме самостоятельного проживания.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

Задача 1. Информировать работников отделения  и проживающих  о предстоящей реализации инициативы с приглашением на беседу агронома; инструктора-тракториста                                                                      

Результат 1. Граждане, проживающие в отделении, узнают о реализации инициативы и ее значении для них;
Задача 2. Создать базу для реализации инициативы;           

Результат 2. Будет создана база для реализации инициативы и произведен выбор партнеров по поставке материалов, необходимых для реализации инициативы;
Задача 3. Организовать молодых людей  Общественного Объединения Белорусский Республиканский Союз Молодежи на дела, направленные на заботу и помощь старшему поколению; 
Результат 3. Усилия молодых людей-волонтеров  Общественного Объединения  Белорусского Республиканского Союза Молодежи будут направлены на заботу и помощь  о старшем поколении;
Задача 4. Сохранение физической и трудовой активности пожилых граждан, проживающих в отделении (80 % из числа проживающих с сохраненной двигательной активностью); 

Результат 4.   30 граждан пожилого возраста будут вовлечены в посильную трудовую деятельность, что даст им ощущение значимости и востребованности;
Задача 5. Популяризация идеи среди населения и обмен опытом; 

Результат 5. Результаты деятельности инициативы будут освещены в СМИ, будут разработаны буклеты, а также видеоролик и баннер, освещающий деятельность инициативы.

	6. Целевая группа: 

Пожилые граждане, сохранившие двигательную активность, проживающие   в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов, в Доме самостоятельного проживания.

	7. Краткое описание мероприятий  в рамках проекта:

Беседа «Огород моей мечты» с участием агронома-консультанта, тракториста-инструктора. 
Круглый стол «Я и мои партнеры». 
Приобретение мини-трактора, фрезы для рыхления почвы, картофелесажалки, картофелекопалки, прицепа автомобильного, семян. Беседа с волонтерами «Вместе мы сможем всё». 
Беседа-консультация «Правильное использование мини-трактора и навесного оборудования к нему» с участием инструкторов. 
Мероприятия по уходу за  огородами (удаление сорняков и рыхление почвы, опрыскивание саженцев от болезней и вредителей, посадка картофеля, сбор нового урожая, сбор семян из высадков). 
Итоговый круглый стол. 
Мероприятия, направленные на популяризацию идеи и результатов инициативы (выпуск статей в СМИ, печать буклета, создание видеоролика, изготовление баннера). 
Администрирование инициативы.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) –  9600$

	Источник финансирования

районный бюджет
донор 
	Объём  финансирования 
Общая сумма (в долларах США)– 9 600,00 $

	Средства донора
	5 500,00 $

	Софинансирование
	4 100,00 $

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, Климовичский район, деревня Борисовичи, улица Молодежная, дом 5 

	10. Контактное лицо: Немкина Ольга Станиславовна, заведующий отделением первичного приема, анализа, информирования и прогнозирования учреждения «Климовичский РЦСОН», 802244 70286, моб.тел. +375(33)6271331, e-mail:  klimovichi.rcson@mail.ru
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Humanitarian project of the Establishment "Klimovichsky District Center for Social Services"
"Motosila to help people"
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Co-financing a humanitarian project.
	1. Name of the project: "Motosila to help people"

	2. The term of the project: 2019-2020.

	3. The applicant organization proposing the project: Establishment "Klimovichsky District Center for Social Services"

	4. The goals of the project: Preservation of physical, physical and labor activity of the elderly living in the department of round-the-clock stay for senior citizens and disabled people, in the House of Independent Living. 

	     5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

Task 1. Inform employees of the department and residents of the upcoming initiative with inviting an agronomist to a conversation; instructor-tractor operator Result 1. Citizens living in the department, learn about the implementation of the initiative and its significance for them;

Task 2. Create a base for the implementation of the initiative;

Result 2. A base will be created for the implementation of the initiative and a selection of partners will be made for the supply of materials necessary for the implementation of the initiative;

Task 3. To organize young people of the Public Association of the Belarusian Republican Youth Union for affairs aimed at caring for and helping the older generation;

Result 3. Young people-volunteers of the Public Association of the Belarusian Republican Youth Union will be directed to care and help for the older generation;

Task 4. Preservation of physical and labor activity of senior citizens living in the department (80% of the number of residents with preserved physical activity);

Result 4. 30 senior citizens will be involved in a feasible labor activity, which will give them a sense of importance and relevance;

Task 5. Popularization of ideas among the population and exchange of experience;

Result 5. The results of the initiative’s activities will be covered in the media, a booklet will be developed, as well as a video and banner covering the initiative’s activities.

	6.Target group:

senior citizens who have maintained physical activity, living in the department of twenty-four-hour stay for senior citizens and disabled people, in the House of Independent Living

	7.Brief description of the project activities:

Conversation "Garden of my dreams" with the participation of agronomist-consultant, tractor-instructor. Round table "I and my partners." Acquisition of a mini-tractor, a cutter for loosening the soil, potato planters, potato diggers, car trailers, seeds. Conversation with the volunteers "Together we can do everything." Conversation consultation "Proper use of a mini-tractor and attachments to it" with the participation of instructors. Garden care activities (removing weeds and loosening the soil, spraying seedlings from diseases and pests, planting potatoes, harvesting new crops, collecting seeds from plantings). Final round table. Events aimed at popularizing the ideas and results of the initiative (publishing articles in the media, printing a booklet, creating a video, making a banner). Administer the initiative.

	8.Total amount of financing (in US dollars) - $ 9,600.00

	Source of financing:


	The amount of funding (in US dollars) - $ 9,600.00

	Donor funds
	5 500,00 $

	Co-financing
	4 100,00 $

	9.Location of the project: the Republic of Belarus, Mogilyov region, Klimovichsky district, Borisovichi village, Molodezhnaya street, 5

	10.Contact person: Nemkina Olga Stanislavovna, Head of the Department of Primary Acceptance, Analysis, Information and Forecasting of the Klimovichesky RTSSON Establishment, 802244 70286,  +375(33)6271331, e-mail:  klimovichi.rcson@mail.ru
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